



LA ÚLTIMA SESIÓN DEL CONSEJO REGIONAL SE REALIZÓ EN SAN JOSÉ DE LA MARIQUINA.

Aprueban cerca de \$1.800 millones para Senapred Los Ríos

OBJETIVO. Los recursos serán destinados para la preparación y mitigación de emergencias en las 12 comunas de la región.

Redacción DiarioAustral

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó de manera unánime en la última sesión plenaria realizada en San José de la Mariquina, un monto de \$1.766.012.111, que serán destinados al Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres en la región de Los Ríos (Senapred), para la adquisición de vehículos, equipos y equipamiento, los que serán distribuidos en las 12 comunas en la región, de acuerdo a la necesidad de cada zona. Además, los recursos consideran la compra de equipamiento para el sistema regional de emergencia y bomberos.

Desde el Gobierno Regional destacaron que esta iniciativa busca fortalecer a las instituciones y servicios públicos que abordan temáticas en materia de Seguridad y Prevención de Emergencias.

En ese sentido, el gobernador regional, Luis Cuvertino destacó que “estos son recursos que estuvieron destinados el año pasado en el presupuesto de 2024. Lamentablemente no llegaron a Senapred, pero sí lo rebajaron de nuestro presupuesto. Este año hemos insistido, hemos llegado a un acuerdo para financiar cada

uno de los programas de emergencia de los doce municipios. Esto es muy importante, porque considera los planes de emergencia y apoyo a esos planes, lo que se traduce en algunos casos en horas hombre, horas máquina y equipamientos especiales. Con ello dotamos a los doce planes de emergencia de los municipios y fortalecemos su acción operativa”.

Y destacó que el proyecto financiado busca reducir la vulnerabilidad de la población y fortalecer las capacidades comunales y regionales de respuesta ante situaciones de emergencia.

CONSEJEROS

Al respecto, la consejera regional Sarita Jaramillo manifestó que “es importante que se haya descentralizado la decisión, que cada uno de los municipios ha identificado sus problemáticas para poder abordar con estos recursos de Senapred, además de otras instituciones como Bomberos, que es tan importante en materia de prevención de incendios”.

En tanto, el core Mario Schmeisser agregó que “para el Consejo Regional es una prioridad que cada municipalidad pueda contar con los recursos y estar preparada ante cual-

quier riesgo o emergencia, por lo que esta transferencia a Senapred viene a garantizar las herramientas para que cada comuna cuente con la prevención y respuesta necesaria ante emergencias. Esperamos que estos recursos puedan ser transferidos este año, ya que el año 2024 los municipios no contaron con estos fondos necesarios que, hubiesen sido de gran aporte ante emergencias”.

SENAPRED

Sobre estos recursos aprobados, el director regional (s) de Senapred, Ricardo Almonacid, expresó que “estamos contentos y esperanzados en que podamos contar con estos recursos de preparación y mitigación de emergencias lo antes posible, aunque sabemos que podrían pasar un par de meses antes de aquello. De todos modos, estamos muy agradecidos con el Gobierno Regional por insistir y apoyar en nuestra gestión y también a la labor de cada municipalidad, respecto a la prevención de riesgos y desastres. También agradecemos al Consejo Regional por su apoyo de manera unánime”.

Aprovechando la ocasión, Almonacid informó que en el corto plazo no se prevén alertas preventivas en la región. 